



7 Pièces

167 m²

Réf. 9536

2 950 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au cœur du Cap d'Antibes, à pied de tous les commerces locaux et des plages, cette villa est en parfait état et bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la mer depuis sa position élevée. La maison principale, qui s'étend sur environ 170 m², comprend un spacieux salon/séjour aux proportions généreuses et aux plafonds hauts, d'une cuisine entièrement équipée et de 3 chambres, chacune avec une salle de bain. La dépendance d'environ 50 m² comprend une cuisine, une salle à manger et deux chambres avec salle de bain attenante. La piscine chauffée ajoute la touche finale à cet ...

Ideally situated at the heart of the Cap d'Antibes, within walking distance to all the local shops and beaches, this villa is in perfect condition and boasts a stunning panoramic sea view from its elevated position. The main house, of approximately 170m², features a spacious living with high ceilings, a fitted kitchen and 3 en-suite bedrooms. The 50m² outbuilding includes a kitchen, dining room and two en-suite bedrooms. Set on 1000m² plot of land with a heated swimming pool and a large 90m² garage. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

